

# Châteauform' inaugure le Palais des Congrès Paris Saclay



# Châteauform'

Publié le 12/03/2018

Châteauform' a le plaisir de vous inviter à l'inauguration du Palais des Congrès Paris Saclay le jeudi 12 Avril 2018

Un nouveau Palais des Congrès ouvre ses portes au cœur du pôle économique de Paris Saclay, avec l'expertise du groupe Châteauform'.

Châteauform', groupe français leader européen dans l'accueil d'événements d'entreprise va exploiter le Palais des Congrès de Paris Saclay. Plus de 5 500 m2 d'espaces dédiés à l'accueil de toutes manifestations

professionnelles et grand public.

Une ouverture attendue pour répondre aux besoins des entreprises locales et internationales organisatrices d'événements tels que : conventions, séminaires internes, kick-off, salons et congrès professionnels... sans oublier les soirées, repas d'affaires, journées d'études et cocktails. Les espaces 100% modulables du Palais des Congrès de Paris Saclay permettent également de recevoir des événements grand public culturels : des foires, salons, expositions, concerts et spectacles.

[TÉLÉCHARGEZ LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE](#)